

Münster, im Juni 2025

Liebe Schüler und Schülerinnen,

wir freuen uns sehr, euch **am 17. Juni um 16 Uhr zum Kennenlernnachmittag** im Schillergymnasium begrüßen zu können! Ihr werdet eure Mitschüler und Mitschülerinnen, eure Klassenleitung und eure Paten kennenlernen und gemeinsam eine erste Stunde in eurem zukünftigen Klassenraum verbringen.



Liebe Erziehungsberechtigte,

auch auf Sie freuen wir uns!

Wegen der Baustelle gibt es keine Parkmöglichkeiten auf dem Schulhof. Vielleicht ist der Nachmittag ein guter Anlass, den Schulweg schon einmal gemeinsam mit dem Fahrrad oder öffentlichen Verkehrsmitteln zu üben?! Die Veranstaltung dauert etwa eine Stunde.

Mit freundlichen Grüßen

Andreas Nowak
Schulleiter

Elke Haverland
Erprobungsstufenkoordinatorin